

Ende der Maskenpflicht in NRW

[...] Nach Einschätzung des Philologen-Verbands erzeugt die Entscheidung „gerade in einer so heiklen Phase“ der Pandemie „zusätzliche Sorgen und große Unsicherheit bei allen Beteiligten“. Die Maskenpflicht am Sitzplatz solle noch bleiben, bis die Infektionszahlen sinken und die Impfquote der Schülerschaft deutlich steigen, mahnte Sabine Mistler, Vorsitzende des Verbands, der die Gymnasien vertritt.

Der vollständige Beitrag ist am Mittwoch, 3. November 2021 in der Süddeutschen Zeitung www.sz.de, in der Westdeutschen Zeitung und in den Rheinischen Anzeigenblättern www.rheinische-anzeigenblaetter.de erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge vollständig ohne Abonnement einsehbar sind.